
会  議  の  経  過 

 

１ 開  会   午後３時 00 分 

 

２ 議案 

(1) 平成 24 年度末倉吉市学校教職員人事異動方針について 

学校教育課長 （資料に沿って説明） 

 （質問・意見等なし） …承認 

 

(2) 倉吉市社会教育委員会議規則の制定について 

生涯学習課長 （資料に沿って説明） 

従来から社会教育委員協議会という会議を行っていたわけだが、会議規則がな

いまま慣例としてやっていたので、この度しっかりとした会議規則を作るとい

うことで提案させていただいた。 

 （質問・意見等なし） …承認 

  

委 員 長 議案第 39 号、第 40 号とも承認されました。次に６番の協議事項ですが、（1）

倉吉市立小中学校の適正配置等について、と（2）公民館の管理運営については、

非公開にしたいと思いますがいかがでしょう。 

 （異議なし） …承認 

委 員 長  では、６番の協議事項は最後に協議したいと思います。 

７番の報告事項に行きます。 

 

３ 報告事項 

(1) 教育総務課 （教育総務課長 資料に沿って説明） 

① 鳥取短期大学生によるホームページ診断について 

② 関金小学校児童による物損事故について 

③ 平成 24年度学校施設耐震化事業の前倒しについて 

 

(2) 学校教育課 （学校教育課長 資料に沿って説明） 

① 区域外就学の承認について 

② 校区外就学の承認について 

③ 不登校・問題行動の状況について 

④ 菜の花プロジェクト報告会について 

⑤ 「学校・警察連絡制度」に関する協定書の締結について 

 

(3) 文化財課 （文化財課長 資料に沿って説明） 

① 平成 24年度第３回文化財保護審議会の報告について 
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(4) 倉吉市立図書館 （図書館長 資料に沿って説明） 

① 平成 25年１月２日・３日倉吉市立図書館特別開館について 

図書館長 （資料にはないが、）山上憶良短歌募集事業については、11 月の初めから 12

月 28 日、明日が応募の最終日で、続々と（応募が）きている状況。小学校 14

校のうち、13 校提出があり、総計で 398 名、中学校は５校のうち４校が提出

され 672 名、高校については、倉吉北高 28 人、倉吉農高 36 人、あと東高 2

名出ており、全体で 1136 名になっている。明日には残りの学校から提出があ

ると思われるので、1200 名近くになると思う。これを活かし、予算のことも

あるが、平成 25年度は全国発信等を考えていきたい。 

委 員 長 1000 名あればいいと思っていたが、1000 名以上になった。すばらしい。 

 

(5) 学校給食センター （学校給食センター所長 資料に沿って説明） 

① 学校給食輸送業務委託について 

② 学校給食モニタリング（第２回目）の結果について 

③ 「倉吉市学校給食週間」行事について 

 

(6) その他 （生涯学習課長、教育総務課長、学校教育課長 資料に沿って説明） 

① 市民からの声対応状況 

 

４ 協議事項 

(1) 倉吉市立小中学校の適正配置等について 

＜非公開＞ 

(2) 公民館の管理運営について 

＜非公開＞ 

 

 

次期委員会について調整し、次のとおり決定 

日 時：平成 25 年１月 23 日（水）午後３時 

場 所：倉吉市役所 第３会議室 

 

 

 


